



Pensée pour aujourd'hui



© brenkee_flickr.com / Libre de droits

Il neige ! (2100 caractères)

Il neige, il neige enfin comme il faut pour la première fois cet hiver. Lorsque nos enfants étaient petits, et que la neige tombait, nous enfiliions bottes, gants, manteaux et bonnets puis partions faire le tour du quartier pour profiter de cet événement inaccoutumé. Nous rentrions alors tout ragaillardis et heureux.

Depuis longtemps, les cristaux de neige me fascinent. Ils sont symétriquement formés pour s'allier à d'autres et ainsi devenir des flocons de neige puis enfin former un majestueux manteau blanc. Quelle splendeur et blancheur, même si nous n'apprécions pas toujours le fait que les trottoirs sont glissants et que la route est moins praticable qu'à l'accoutumée.

Lorsque la neige tombe sur nos villes et nos campagnes, ce tapis immaculé change tout l'aspect de ce qui nous entoure. Il recouvre, toitures, champs, jardins, routes et après une chute de neige si le soleil s'en mêle, nos yeux en sont tout éblouis.

Dans la Bible, la neige est mentionnée plusieurs fois ; par exemple dans certains livres pour démontrer que le créateur est celui qui donne les ordres quand tombe la pluie ou la neige. Puis dans le livre d'Ésaïe 1 :18 la mention de la neige est en rapport avec le changement qui s'opère lorsque les péchés sont pardonnés.

« Venez maintenant, dit l'Éternel, et débattons nos droits; quand vos péchés seraient comme le cramoisi, ils seront blanchis comme la neige; et quand ils seraient rouges comme le vermillon, ils seront [blanchis] comme la laine. »

Quel privilège de connaître le pardon divin qui opère une telle métamorphose. Jésus, en passant, a dit au sujet de la femme pécheresse mentionnée dans Luc : « C'est pourquoi, je te le dis, ses nombreux péchés ont été pardonnés : car elle a beaucoup aimé. Mais celui à qui on pardonne peu aime peu. » (Luc 7 :47).

Tout ceci pour faire le rapport, en ce temps d'hiver, qu'en voyant tomber la neige ou en observant son scintillement sous les rayons du soleil, rappelons-nous de cette grâce toujours renouvelée dont nous sommes l'objet de la part de Dieu en Jésus-Christ. Il nous pardonne et offre le pardon à tous ceux qui le lui demandent.

Auteur

Major Mary-José Bourquin, officière du Poste d'Aigle

Publié le

16.1.2019